
 
  

6. 06/0225 Fehlender Zaun Sportplatz Buisdorf 
(Antrag der SPD-Fraktion vom 16.05.2006) 
 

FB 3 

 
  Zunächst erläuterte Herr Schopp den Antrag der SPD-Fraktion. 

 
Seitens der Verwaltung führte Herr Gleß hierzu aus, dass es sich ledig-
lich um eine Erhöhung des Zaunes um 20 cm handelt und der für diese 
Maßnahme benötigte Betrag in Höhe von ca. 5.000 € nicht im Haushalt 
eingestellt sei. Auch die Fachverwaltung (FB 3) habe eine entsprechen-
de abschlägige Stellungnahme hierzu abgegeben.  
 
Nach kurzer weiterer Diskussion zog Herr Schopp den Antrag zurück. 

   
 
 
 
 


